

## Procuraduría revela que Colombia es uno de los países con más casos de violencia contra la mujer

Las cifras señalan que cada tres días se presenta un feminicidio en el país.

En Colombia cada tres días se presenta un caso de feminicidio. Estas cifras fueron reveladas por la Procuraduría General al presentar un balance sobre los seguimientos que se adelantan a los casos de violencia contra la mujer.

"Se producen aproximadamente tres agresiones graves contra la mujer" a a semana, reveló la procuradora delegada para asuntos penales, Paula Ramírez. Estas cifras ubican a Colombia como uno de los países con mayor número de ataques contra la mujer en la región.

En lo corrido del año, reveló la procuradora, se han creado 538 agencias especiales dirigidas a atender los casos de violencia contra la mujer en diferentes regiones del país. (Ver Corte Constitucional dejó en firme la ley "Rosa Elvira Cely")

Debido a esta situación se le ha solicitado en repetidas oportunidades a la Fiscalía General que fortalezca las líneas de investigación por los hechos de ataques físicos y verbales contra la mujer con el fin que no queden impunes.

"Pero particularmente que se valoren las circunstancias agravantes que motivaron este delito", aseguró Ramírez frente al hecho que se debe aplicar la ley que castiga los hechos violentos en el Código Penal.

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/procuraduria-revela-colombia-uno-de-los-paises-mas-caso-articulo-638144>